



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

ORDENANZA XVIII – N° 27

(Antes Ordenanza 125/91)

ANEXO XI

BIOGRAFÍA DE

NAYLA GABRIELA HIDALGO BELLONI

(20 de marzo 1985 – 1 de julio 2009)

Nació en la ciudad de Córdoba el 20 de marzo de 1985, hija de Norma Yolanda Belloni y Miguel Ángel Hidalgo. Vivió en esa ciudad hasta los 2 años. En 1987, su familia se radicó en Posadas, Misiones. Desde 1989 vivió en la Chacra 189, Barrio Braulio Areco, de nuestra Ciudad.

Terminó la primaria en el Instituto Madre de la Misericordia. En la Escuela de Comercio N° 1 terminó la secundaria, y como toda joven misionera participó en la Estudiantina todos los años.

El Barrio Hipotecario, desde su nacimiento se destacó por su espíritu solidario, creando un ambiente favorable para el desarrollo de la nueva generación que nació en la década de 1980. Lugar común de reunión de niños y mayorcitos, fue y sigue siendo su plazoleta central donde la pelota era la reina de los varones y las actividades de las niñas corrían por actividades más afines.

Todo comenzó en 1994, cuando un grupo de niñas, jugaban todos los días al Show de Xuxa. El 20 de marzo, de ese año, para el cumpleaños de Nayla, organizaron el primer Show: “Nayla Presenta Show Aniversario”. Los juegos y bailes fueron organizados por: Nayla, Andrea, Paula y Romina. Luego de ese primer Show, las niñas organizaban pequeños Show los fines de semanas donde participaban todos los chicos del barrio.

Los padres de uno de los amigos de las niñas, Claudia Chávez y Omar Olmedo, las incentivaron para organizar en la plaza del Barrio un Show para festejar Navidad. Así es que pidieron colaboración a todos los padres para comprar pequeños regalos que serían entregados por “Mamá Noel”, una tía de Nayla. A partir de ese año, se festejó el Día del Niño y Navidad por varios años, organizado por la Comisión del Barrio y donde las niñas participaban con gran agrado organizando los juegos y bailes.

Pasados los años, Nayla se casa y tuvo 4 hijos varones, Joaquín, Franco, Juan Martín y Valentín quienes al igual que su madre, de niños disfrutaban de la plaza.



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

A los 24 años de edad, el destino entorpeció su camino, y la arrancó de este mundo, dejando una inmensa tristeza, que aún hoy cuando la recordamos, sentimos que fue un destino prematuro, inesperado, y hasta lo sentimos injusto.

En contacto de gran cariño con su abuela Kiki, sus hijos hoy llegando a la adolescencia y que actualmente viven en Bernardo de Irigoyen, cuando viene de vacaciones, continúan jugando a la escondida, en las hamacas, al fútbol y disfrutando de las fiestas del Día del Niño, del Amigo y Navidad.